

EL ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MELILLA Y LA ASOCIACIÓN DE JÓVENES ABOGADOS DE MELILLA (AJAMELILLA) AGRADECE AL SERVICIO DE MÉDICOS DE URGENCIAS DEL HOSPITAL COMARCAL SU GRAN LABOR EN LA LUCHA CONTRA EL COVID-19

#CONNUESTROSMÉDICOS
#GRACIASPROFESIONALES
#QUÉDATEEN CASA

@icamelilla
@ajamelilla

EL ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MELILLA Y LA ASOCIACIÓN DE JÓVENES ABOGADOS DE MELILLA (AJAMELILLA) AGRADECE AL TURNO DE NOCHE DE LA GUARDIA CIVIL SU GRAN LABOR EN LA LUCHA CONTRA EL COVID-19

#CONNUESTRA GUARDIA CIVIL
#GRACIAS PROFESIONALES
#QUÉDATE EN CASA

@icamelilla
@ajamelilla

EL ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MELILLA Y LA ASOCIACIÓN DE JÓVENES ABOGADOS DE MELILLA (AJAMELILLA) AGRADECE AL TURNO DE NOCHE DE LA POLICÍA NACIONAL SU GRAN LABOR EN LA LUCHA CONTRA EL COVID-19

#CONNUESTROS POLICÍAS
#GRACIAS PROFESIONALES
#QUÉDATE EN CASA

@icamelilla
@ajamelilla

EL ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MELILLA Y LA ASOCIACIÓN DE JÓVENES ABOGADOS DE MELILLA (AJAMELILLA) AGRADECE AL SERVICIO DE NOCHE DE MEDICINA INTERNA SU GRAN LABOR EN LA LUCHA CONTRA EL COVID-19

#CONNUESTROSMÉDICOS
#GRACIAS PROFESIONALES
#QUÉDATE EN CASA

@icamelilla
@ajamelilla

EL ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MELILLA Y LA ASOCIACIÓN DE JÓVENES ABOGADOS DE MELILLA (AJAMELILLA) AGRADECE AL TURNO DE NOCHE DE LA POLICÍA LOCAL SU GRAN LABOR EN LA LUCHA CONTRA EL COVID-19

#CONNUESTRA POLICÍA
#GRACIAS PROFESIONALES
#QUÉDATE EN CASA

@icamelilla
@ajamelilla

EL ILUSTRE COLEGIO Y LA ASOCIACIÓN DE JÓVENES ABOGADOS DE MELILLA AGRADECE AL CUERPO DE BOMBEROS SU GRAN LABOR CON LA POBLACIÓN DE MELILLA.



Los abogados de Melilla reconocen a varios colectivos de la ciudad que luchan contra el COVID-19

La Asociación de Jóvenes Abogados de Melilla y el Ilustre Colegio de Abogados de Melilla han agradecido este martes a distintos colectivos que luchan contra el coronavirus su labor y les han ofrecido la cena de anoche en forma de pizzas. Las entidades que presiden Yousef Torres de Olóriz y Blas Jesús Imbroda respectivamente se han querido sumar a estos reconocimientos en estos momentos tan duros con la actual crisis sanitaria. Los seis colectivos son los siguientes: el Servicio de Urgencias del Hospital Comarcal, el Servicio de Noche de Medicina Interna, Guardia Civil, Policía Nacional, Policía Local y Bomberos. Los empleados a los que han entregado las pizzas han respondido también a la Asociación de Jóvenes Abogados de Melilla y el Ilustre Colegio de Abogados de Melilla dándoles las gracias por su bonito gesto